

VIDA DEPORTIVA

I Concurso Fotográfico Provincial de Pesca organizado por la Sociedad de Pesca Deportiva «La Caña»

Tal como estaba programado por la Sociedad de Pesca Deportiva «La Caña», en la presente temporada, se está celebrando en la Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura de nuestra ciudad, hasta el día 6 de febrero próximo, una exposición de fotografía con temas de Pesca.

No hay que negar que no es tan excelente como se deseaba y que son pocos los participantes; a ellos hay que darles las gracias ya que son los pioneros en unas lides que, no hay dudas, tendrán sus seguidores para próximas temporadas. A unos les faltó decisión; otros, no pensaban que llegaría a término el concurso. Total, para el próximo año quedará pequeña la Sala de Exposiciones, la experiencia es importante y a estas horas serían muchos los que concursarían.

Después de mucho deliberar para la concesión del 1.º y 2.º premios, el Jurado compuesto por don Javier Puig Bofill, don Marcelo Prat Prat, y don Javier Palahí Badosa, de la Agrupación Fotográfica de Gerona, dejó establecida la siguiente clasificación:

Primer premio. — Trofeo Sociedad de Pesca «La Caña» y 500 pesetas en metálico, para don Antonio Gutiérrez, con el tema «Un rayo de luz».

Segundo. — Trofeo Antonio Artigas, y un sobre 30 x 40 cartón artístico, para don Eugenio Alcalde,

con el tema «Barca de arrastre». Tercero. — Trofeo Foto-Cine Sans, y dos cargas película negra-21, para don Juan Foxá, con el tema: «Pesca de río».

Cuarto. — Trofeo Lázaro Solench y dos rollos película Negra-21, para la Sra. Monserrat Artigas, con el tema «per totes les edats».

Quinto. — Trofeo José María Espinosa, y tres paquetes revelador Plemen, para don Francisco Moñino, con el tema «Pescando a contraluz».

Sexto. — Trofeo Sociedad «La Caña», para don Antonio Artigas, con el tema «Esport i aburriment». Séptimo. — Fotografía Morillo, para doña Ramona Garrido, con el tema «Nuboso».

Octavo Premio. — Medalla Sociedad Pesca «La Caña», para don Víctor Ferrer, con el tema «Amarener».

Se concedieron Medallas de la Sociedad de Pesca «La Caña», para cada una de los accésits siguientes: Don Antonio Gutiérrez, tema «Bahía de Rosas».

Don Juan Foxá, tema «Pesca de Mar».

Don Eugenio Alcalde, tema: «Habrán peces?»

Señorita Monserrat Artigas, tema «Petxades».

Desa esta Sociedad que sirva la presente exposición de estímulo para que en venideras ocasiones el éxito sea total.

Mañana, fútbol El Gerona puede puntuar en Alcoy, pero...

Una derrota en este desplazamiento no restaría, apenas, posibilidades a nuestro equipo Atención al Barcelona Atco. y Calella, que cada jornada son más realizadores y peligrosos

Hace una semana pronosticábamos la consecución del ansiado tercer tanto en el Estadi de Montilivi, y así fue. Tal vez se deba tanto a la suerte, como a que ya nos vamos conociendo al Gerona de esta temporada. Sea como fuere, lo cierto es que por fin, tras 21 semanas de espera, vimos como el tres subía al marcador, entre el delirio del numeroso público. Precisamente en una de las más grises tardes del Gerona. Un Gerona en el que incluso falló la defensa, y nuestro guardameta, en el que tenemos depositada nuestra confianza, tampoco estuvo muy a la altura. Fue una lástima, porque en su particular competición con el portero del Mestalla, hubiera podido casi alcanzarle, pues los valencianos encajaron dos hermosos goles en Algemesi. Pero, son cosas del fútbol.

El resto de nuestros pronósticos tuvieron también bastante suerte. Tal vez la prevista victoria del Tarrasa sobre el Jupiter, la creíamos, de antemano, más amplia que no por un triste 1-0. El empate de los atléticos barceloneses en Mataró lo anunciábamos también, pues es el Atlético un equipo que no ha perdido un sólo encuentro desde que venció al Gerona en diciembre. Lógico el empate del Europa en Mallorca, frente al Atlético de Baleares, y ya más sorprendente la victoria del Gimnástico en Paiporta, con este resultado, no sólo mejoran posiciones los tarraconenses, sino que dejan sentenciados a los valencianos, que eliminarán un incombustible desplazamiento. Ya hemos citado la derrota del Mestalla, en el campo de sus viejos conocidos de Algemesi, mientras el Gandia se inclinaba ante el Levante. El Tortosa, a costa del desangelado Acero, se ratificaba, en lo que es la regularidad de los tarraconenses: ganar en casa y perder fuera. Estupenda para el Gerona, la victoria del Ibiza sobre nuestros rivales de Alcoy, y por fin el Calella, que con los atléticos barceloneses se convierten en temibles, batía a domicilio al Badalona.

tratamiento, pero perder fuera no es nada sorprendente.

LOS DEMAS ENCUENTROS DE LA JORNADA

Otro partido en campo ajeno tiene el Jupiter, que será derrotado, y posiblemente con amplitud, en campo del Barcelona Atlético. Otra victoria local para el Europa que recibe al agónico Mataró. El Gimnástico deberá imponerse al Atlético de Baleares, aunque los mallorquines pueden aspirar a llevarse algún punto. Sin dificultad, pese a tratarse de rivales regionales, el Mestalla ganará al Paiporta como el Gandia al Algemesi, con lo que la situación de estos últimos se hará comprometida. Acero - Levante, es de difícil pronóstico. Tal vez un 60 por ciento de probabilidades para los de casa. El Tortosa deberá sucumbir en La Pobla, y el Ibiza, que presentará dura batalla, en Calella. Y cierra la lista un Badalona - Tarrasa. Los egarenenses, deben ir a por todas, a un punto de los co-líderes Mestalla y Gerona, mantienen plenamente sus aspiraciones, pero el Badalona, que se los conoce no va a darles facilidades precisamente.

Resumen: una jornada en la que si el Gerona pierde en Alcoy, no pasa nada.

J. Víctor GAY

JUNTA PROVINCIAL DE DEPORTES NOTICARIO



Visita del delegado nacional de Deportes

Según ya la prensa ha informado, el delegado nacional de Educación Física y Deportes, don Juan Gich Bech de Careda, visitará nuestra ciudad y provincia, los días 7 y 8 del próximo mes de febrero.

La Junta Provincial de Deportes ha elaborado un memorándum, de acuerdo con las instrucciones recibidas del Gobernador Civil-Presidente de la Junta, que recoge los problemas más inmediatos del deporte provincial.

Registro nacional de clubs

Por escrito de la Jefatura del Registro Nacional de Sociedad y Clubs Deportivos, ha quedado inscrito en el mismo, el Club Náutico Sant Miquel de Colera, de la propia localidad de Colera. Una nueva incorporación asociativa dedicada al deporte náutico del que nuestra provincia posee una situación de privilegio.

Delegación Provincial de Pesca

Para el día 14 del próximo mes de febrero, está prevista la reglamentaria asamblea anual de Presidentes de Sociedades Deportivas de Pesca. El contenido y número de los temas a tratar que contiene el Orden del Día de la Asamblea, presupone una reunión de interés inusitado para este deporte.

Campeonatos provinciales de Esquí

Durante los días 6 y 7 de febrero próximo, tendrán lugar en La Molina, los V Campeonatos Provinciales de Esquí, organizados por la Delegación Federativa Provincial de esta especialidad deportiva. Las pruebas a celebrar serán las de slalom gigante y especial en dos mangas. Se espera una concurrencia de setenta inscripciones en las categorías, alevín, infantil, juvenil, seniors y femeninas.

Atletismo

La aplazada reunión que debió celebrarse el pasado día 25, según

informó la anterior edición de este «noticario», tendrá lugar el próximo día 1 de febrero, a las 9,30 de la noche. De su resultado, que consideramos del máximo interés, se dará pública información.

Caldas de Malavella

El Ayuntamiento de dicha localidad, que es doblemente noticia por la celebración del II Cross Internacional al que concurrirán 400 atletas, ha notificado oficialmente la terminación de las obras del complejo deportivo municipal a los efectos de la recepción provisional de las mismas, las cuales han sido subvencionadas por la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes.

Club Tenis Bañolas

El expediente instruido por el Club Tenis Bañolas e incluido en el Plan Provincial de Instalaciones Deportivas, ha merecido la aprobación del Servicio correspondiente de la Delegación Nacional de Deportes y concedida la subvención pertinente con cargo al presupuesto de 1970, previo cumplimiento de las formalidades establecidas al efecto.

Bianes

Una Comisión Deportiva de la localidad de Bianes, visitó al delegado provincial de Deportes, en su despacho oficial, para tratar de la Unidad Deportiva Básica incluida en el Plan de Instalaciones, que se ha hecho del todo punto indispensable, en especial la pista polideportiva, toda vez que la utilizada actualmente lo es a título de precario y en condiciones deficientes. Es verdaderamente digna de elogio la labor desplegada por esta Comisión con el fin de elevar el nivel deportivo de la costera localidad.

Divulgación deportiva

En el Plan de Actividades, recientemente redactado y en el capítulo dedicado a la divulgación de modalidades deportivas, se han programado los deportes del atletismo y balonmano, de honda raigambre gerundense y que por falta de instalaciones y medios no han podido desarrollarse en la medida de sus deseos, a pesar de los notables esfuerzos realizados por sus respectivas Federaciones. Con este impulso propio, la gran afición provincial por estos deportes y la colaboración de la Junta Provincial de Deportes, es posible que ambos deportes decobren su condición de primates dentro de la geografía provincial.

Curso para dirigentes deportivos

Asimismo y según norma de actividades de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, la Junta Provincial ha recogido en su Plan 1971, la celebración de Cursos para Dirigentes Deportivos Provinciales, con el fin de promover personal directivo capacitado para cargos en clubs, sociedades deportivas y Federaciones provinciales.

El detalle de estos cursos será ampliamente divulgado y objeto de especial consideración por la importancia capital que encierran.

Otras actividades

No se trata de detallar uno a uno todos los apartados del amplio Plan de Actividades elaborado por la Junta Provincial, sólo a modo de avance, pretendemos referirnos al fin primordial que todos ellos encierran, cual es el de promover conciencia colectiva hacia el deporte.

Es indudable que tan noble afán se conseguirá con el esfuerzo de cuantos de alguna forma sienten el deporte por dentro.

Anúnciese en «LOS SITIOS»

baloncesto

Tercera División...

El domingo, dramático Palamós-Metropolitano con vistas a eludir el descenso Se presenta otra jornada muy propicia para nuestros equipos juniors

En el provincial, destaca el choque Olot - Adepof de Figueras

El domingo tendrá lugar la sexta jornada de la segunda vuelta correspondiente al Campeonato de España de Tercera División y juniors. Los partidos programados para dicha jornada son los siguientes:

- Jac Sants - S. P. E. Malgrat
- Grifeu Llaná - Cotonle
- Palamós - Metropolitano
- Lluisos - Horta
- Liceo - C. C. Gracia
- Sant Just - C. P. San José
- Santa Coloma - C. B. Blanes

LOS SENIORS

El Grifeu de Llaná, que sigue progresando de una forma evidente, recibirá en «La Salanca» al Cotonle-Congreso. La victoria no puede escapar al cuadro que prepara Pacareu. Los chicos de Llaná, que vienen acoplándose a la perfección, tienen la gran oportunidad de anotarse dos nuevos puntos y seguir avanzando posiciones.

Mucho se juega el Palamós en el encuentro del domingo. Los costeros deben ganar al Metropolitano a toda costa. Una derrota les hundiría casi irremisiblemente en el descenso. Mejor será que sus dirigentes concentren todas sus fuerzas en el choque de seniors y si algún junior puede jugar en dicho equipo que no lo haga en el anterior. Repetimos, es de vital importancia la victoria. Con ella aún quedan posibilidades de eludir el descenso. Si se perdiese, la «cosa» estaría muy pesimista.

El Centro Parroquial San José viaja a la pista del San Just. Los parroquiales deben iniciar su recuperación en la pista del colista. Los muchachos de Barniol deben ganar este encuentro. Hace muchas fechas que no logran ninguna victoria y ésta debe servirles de inyección de moral con vistas a los próximos encuentros. El pronóstico es favorable a nuestro representante el cual, con un triunfo, ayudaría indirectamente al Palamós.

Finalmente nos queda el Santa Coloma-C. B. Blanes. Partido muy difícil para nuestro representante. Ha quedado demostrado que el Santa Coloma es mucho equipo, no en vano figura en el primer lugar de la tabla clasificatoria y con muchas posibilidades de alcanzar el título. El pronóstico es favorable a los barceloneses, aunque deberán luchar a fondo pues no encontrarán facilidades en el recuperado equipo blandense.

LOS JUNIORS

Dos nuevos puntos deben pasar a engrosar el casillero del Grifeu

de Llaná que recibirá en su pista al Cotonle-Congreso. Los gerundenses figuran en cuarta posición y con muchas posibilidades de seguir avanzando.

El Palamós no debe pasar apuros ante el Metropolitano. No será un rival difícil el cuadro barcelonés. Por ello damos como favorito a nuestro representante que figura actualmente en el tercer puesto de la tabla clasificatoria.

El Centro Parroquial San José, que aspira con fundadas esperanzas al título, viaja a San Just. Allí, los parroquiales deben dejar muestras evidentes de su real valía y ganar los dos puntos en litigio.



El A emar a Mallorca en cuarta jornada de Liga Nacional Segunda División

Correspondiente a la cuarta jornada de Liga Nacional de Segunda División el equipo del A demar se desplaza a Palma de Mallorca para enfrentarse al equipo del Juventud Orotariana, veterano en estas lides de Segunda División.

Confiamos en que nuestro representante obtenga un buen resultado en este partido, que le permita mantenerse en una posición fuera de todo peligro, ya que esta competición al tomar parte únicamente seis equipos, cualquier sorpresa puede ser perjudicial para mantenerse en la categoría, y sería una lástima después de tanto tiempo que el A demar, no sólo permanece en esta temporada por la calidad de muchos de los equipos en que toman parte en esta competición nacional.

Se desplaza el mismo equipo que ha venido actuando en las jornadas anteriores, o sea: Del Barrio y el juvenil Sánchez, y de suplente figura en la expedición el veterano Pedro Figueras que en esta temporada se ha reintegrado en el A demar después de algunas temporadas ausente.

Suerte a nuestros representantes, es lo que deseamos en este desplazamiento.

«Pronóstico? Triunfo gerundense. Finalmente nos queda el choque Santa Coloma-Bianes. La victoria será para el cuadro local muy superior, en esta categoría, al equipo blandense que este año no se halla en su mejor momento.

CAMPEONATO PROVINCIAL Los partidos programados para el domingo fueron los siguientes: C. P. Domeny-C. B. Bañolas de Educación y Descanso; Olot-Adepof Figueras; C. N. San Feliu-Ripoll. Descansa: Palafrugell.

En seniors la jornada, última de la primera vuelta, se presenta así: El Centro Parroquial Domeny en su pista debe dar buena cuenta de este Bañolas que en cinco partidos sólo ha conseguido dos puntos. El cuadro de Brea sale favorito y debe ganar.

El Olot recibirá en la capital de La Garrotxa al Adepof de Figueras. Un encuentro interesante y que podría ser ganado por el Olot, que todavía no ha puntuado. D. todas formas, los ampurdaneses irán a por todas. La ocasión para mantenerse en los primeros puestos la tienen en Olot y no querrán desaprovecharla. En fin, partido igualado y muy disputado.

Finalmente nos queda el C. N. San Feliu-Ripoll. Pese a la buena campaña ripollense, el triunfo debe correr al imbatido cuadro guixolense. Los del Club Náutico van raudos hacia el título y no creemos se dejen sorprender.

En juniors, el Centro Parroquial Domeny debe imponerse sin muchas dificultades al Bañolas que no ha conocido la victoria. En Olot los de La Garrotxa, que vienen realizando una magnífica campaña, intentarán frenar al Adepof de Figueras que también figura en los puestos primates de la tabla clasificatoria. El factor pista propia puede influir de una forma decisiva en el resultado. Finalmente tenemos el C. N. San Feliu-Ripoll en el que los guixolenses han de vencer.

Narciso PLANAS

El anuncio en prensa se lee, se comenta y se recuerda. Es el más eficaz

GALLETAS ARTIACH, S.A.

Por ampliación de sus servicios de reparto, necesita:

CHOFERES REPARTIDORES

SE REQUIERE:

- Conocimientos y práctica de motores de gasolina y gas-oil.
- Buenas referencias personales.
- Carnet de 1.ª clase.

SE OFRECE:

- Sueldo, plusas e incentivos.
- Reserva absoluta para colocados.

Presentarse en Galletas Artiach, S. A., Atlántida, 6. - STA. EUGENIA DE TER (Gerona), de 8 a 12,30 y de 15,30 a 19 horas.

ANUNCIO FINANCIERO

Banco Comercial Transatlántico

ANUNCIO DE CONVOCATORIA

El Consejo de Administración ha acordado convocar Junta General Ordinaria de Accionistas, que se celebrará en el domicilio social (Avda. Generalísimo Franco, 446 - Barcelona), el día 20 de Febrero próximo, a las 18 horas en primera convocatoria, o en su caso, el día 22 del propio mes en el mismo lugar y hora en segunda convocatoria, bajo el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Lectura y aprobación, en su caso, del Balance, Memoria, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y propuesta de reparto de beneficios del ejercicio de 1970. Examen de la gestión social.
- 2.º Elección de Consejeros.
- 3.º Ratificación de nombramiento de Consejero.
- 4.º Nombramiento de Accionistas Censores de Cuentas.
- 5.º Modificación del Art.º 27.º de los Estatutos sociales.

Se recuerda a los señores Accionistas el cumplimiento de los preceptos estatutarios sobre la asistencia a Juntas Generales.

Barcelona, 30 de Enero de 1971. - El Secretario General, FEDERICO MARIMON GRIFELL.

COLOQUE SU AHORRO, DESDE 5.000 PTAS., AL

12

ANUAL NETO

INVERSION INMOBILIARIA - GARANTIZADO - SIN GASTOS

Le informará, sin compromiso, en toda la provincia:

SALVADOR MADI RIBAS

Asesor de Inversiones
S. Ramón, 9
PALAFRUGELL (Gerona)
Teléfono 30.05.28

Telefóne o envíe el cupón:

Deseo recibir información, sin compromiso, sobre colocación de ahorro al 12% anual neto.

Nombre
Calle N.º
Localidad Tel.